

De mi consideración.

Con la presente le envío la nota adjunta de Mons. Julio María Elías, Obispo del Vicariato de Beni, respondiendo a la entrevista que Usted hizo en el programa “Que no pierda” de la RED UNO del 27 de Diciembre.

Como Secretaría General de la Conferencia Episcopal, en comunión con Mons. Julio María Elías, quien ha sufrido acusaciones falsas y calumnias, hacemos pública la nota que él no ha enviado.

Nuestra misión, como Iglesia, es defender siempre la verdad, hacernos voz de los últimos y elevar a la sociedad situaciones difíciles, no con el afán de criticar o dañar, sino con el deseo de promover una atención coherente hacia las dificultades que vive la gente y la búsqueda sincera de soluciones en bien de todos.

La nota adjunta muestra claramente las mentiras vertidas por su persona, siendo que Usted, no solo sobrevoló la propiedad del Vicariato del Beni en el TIPNIS, sino que aterrizó en la misma, conversó con la gente que allí está cumpliendo una labor educativa que podría ser modelo en otros lugares, hizo promesas que hasta la fecha no cumplió.

Por estos motivos realizamos esta aclaración ante los bolivianos y bolivianas, así como ante los medios de comunicación (de manera especial la RED UNO) y el Señor Presidente del Estado Plurinacional de Bolivia con sus ministros, con el propósito de:

- Honrar la verdad, cuyo valor es demasiado importante en la vida de una persona, en la convivencia de las personas y en el proceso de crecimiento democrático de un país. La peor esclavitud es someter la conciencia de la gente a la mentira.
- Valorar la labor de sacerdotes, religiosas, agentes pastorales y catequistas que, sin hacerse visibles, están presentes y acompañan la vida de los habitantes del TIPNIS.
- Respetar la conciencia de todos los bolivianos y bolivianas que tienen derecho a conocer la verdad y, desde ahí, formarse una opinión libre y fundamentada sobre la vida social y política en nuestro país.

Al cerrar esta nota reitero una vez más el propósito nuestro de servir al bien común de todos los bolivianos, en el respeto de la verdad y a partir del Evangelio de Jesús.

Atentamente.

La Paz, 7 de enero de 2013.

Mons. Eugenio Scarpellini M.  
Obispo Auxiliar de El Alto  
Secretario General  
Conferencia Episcopal Boliviana.